



ともじび

世田谷区立三宿中学校

夜間学級だより

5月号

平成20年5月9日

いまみしゅくちゅうがっこうやかんがっこう 今の「三宿中学校夜間学級」

副校長 大塚久之

さくねんしがつ ちやくにん にねんめ いちねんかん みな す
昨年4月に着任し、2年目になります。一年間、皆さんと過ごしていく
なか いっしょけんめい がくしゅう みな すがた こころ う すば
中で、一生懸命に学習する皆さんのお姿には心を打つ素晴らしいもの
があると実感いたしました。今年度も全力を出して、夜間学級のため
にがんばりますのでよろしくお願いいたします。

さて、平成20年度がスタートして一ヶ月が経ちました。三宿中学校夜間学級で
まな せいと がついたち じてん にん した ひょう ねんれいそう こくせき きょじゅうち
学んでいる生徒は5月1日の時点で75人。下の表のとおり、年齢層や国籍、居住地
さくねんどうよう たきなどは、昨年同様多岐にわたっています。

しかしそのように様々ではあっても、「皆同じ人間である」ということにかわりはありません。そして誰もが人として尊重され、幸福な生活を送る権利をもっています。
ねんれい せいべつ こくせき へんけん さべつ な
年齢や性別、国籍などで偏見をもったり差別することは無いようにしていかなければ
さくねんどう たが あいて じゅうぶん かんが
なりません。でも昨年度、お互いに相手のことを十分に考えることができず、トラブルになってしまったことがいくつかありました。

そこで、今の三宿中学校夜間学級にどのような生徒がいるかということを改めて
し おも し うえ かた おな
知ってほしいと思います。そして、それを知った上で、いろんな方がいるけれど、同じ
にんげん たいせつ なかも ひょうどう さいどかくにん
人間であり大切な仲間であり、みな平等であるということを再度確認しましょう。そ
して、友達を増やしていきましょう。

① 生徒数 (75名)

| | 通常学級 | | | 日本語学級 | | |
|----|------|----|----|-------|----|----|
| | 男 | 女 | 計 | 男 | 女 | 計 |
| 1年 | 0 | 2 | 2 | 2 | 5 | 7 |
| 2年 | 6 | 5 | 11 | 12 | 10 | 22 |
| 3年 | 12 | 16 | 28 | 3 | 2 | 5 |
| 計 | 18 | 23 | 41 | 17 | 17 | 34 |

② 年齢別

| | 男 | 16~ | 20~ | 30~ | 40~ | 50~ | 60~ | 70~ | 80~ |
|-----------|---|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | 女 | 11 | 2 | 4 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| 通常 学級 | 男 | 9 | 1 | 2 | 0 | 6 | 4 | 1 | 0 |
| | 女 | 16 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| 日本語 学級 | 男 | 5 | 2 | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0 |
| | 女 | 41 | 5 | 11 | 2 | 10 | 5 | 1 | 0 |

③ 国籍別 (14カ国)

| | 日本 | 中国 | フィリピン | 韓国 | タイ | 台湾 | ベトナム | ラオス | アラビア | インド | スリランカ | マリ | シヤマー | ネパール | 合計 |
|-------|----|----|-------|----|----|----|------|-----|------|-----|-------|----|------|------|----|
| 通常学級 | 10 | 14 | 2 | 2 | 4 | 1 | 0 | 1 | 1 | 2 | 0 | 3 | 0 | 1 | 41 |
| 日本語学級 | 1 | 21 | 2 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 | 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 34 |
| 計 | 11 | 35 | 4 | 2 | 4 | 1 | 1 | 1 | 1 | 7 | 1 | 4 | 2 | 1 | 75 |

④ 居住地 (14区・6市・2県)

| 居住地 | 世田谷区 | 港区 | 江東区 | 品川区 | 目黒区 | 大田区 | 渋谷区 | 新宿区 | 杉並区 | 豊島区 | 中野区 | 板橋区 | 練馬区 | 江戸川区 | 荒川区 | 府中市 | 三鷹市 | 清瀬市 | 調布市 | 国分寺市 | 狛江市 | 東村山市 | 西東京市 | 町田市 | 神奈川県 | 埼玉県 |
|-----|------|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|------|-----|-----|-----|-----|-----|------|-----|------|------|-----|------|-----|
| 人数 | 8 | 3 | 1 | 2 | 1 | 2 | 4 | 8 | 2 | 6 | 1 | 4 | 11 | 1 | 0 | 2 | 1 | 1 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0 | 4 | 9 | |

離任式

4月28日(月)に、離任式が行われ、3月に学校を去られた先生のお話がありました。また、欠席された先生からはメッセージが寄せられました。紹介いたします。



布宮 赫子先生

こんばんは、お元気ですか。新しいクラスに慣れましたか。私はここに8年間いました。その間に、4年前に退職をし、今回また退職をしました。教員生活の中で、昼が長かったのですが、最後夜間学級でよかったです。それは、いろいろな年代の人たち、いろいろな国の人たちと会うことができました。中国の人たち以外にもいろいろな国の人たちと。みんなに感謝しています。おかげで、その国の人たちに親しみを抱くことができました。今、家でみんなのことを思い出しています。給食の時間かなとか、2時間目かなとか。お願いが2つあります。

1つ：みんな仲よくしてください。

人の悪口はよくないし、もったいないです。

2つ：学校を休まないでください。

仕事もあるかもしれない。健康に気をつけてください。みんなが来てくれることが先生方は楽しみです。

外山 勝英先生



みなさん、お元気ですか。私が働いている桂林旅遊高等専科学校のキャンパスです。家からバスで35分かかります。教室から桂林の山がよく見えます。桂林の食べ物を紹介します。桂林の人が大好きな食べ物は「桂林ビーフン」です。150gで日本円で45円です。手軽な食事として食べている人が多いです。お米のうどんという感じです。みなさん、お別れするのはとても残念ですが。

これからもいろいろな国の人、様々な年代の人と力を合わせて学校生活を送っていってください。三宿中学校で経験したことがあなたが必ずみなさんのこれから的人生に役立つと思います。また会いましょう。



今野 康先生

たった1年間で去っていかねばならないのはとても残念です。三宿中はとても素晴らしい出会いでした。すべての生徒が光り輝いていました。これからもその輝きを失わず、明日の世界のためにがんばってください。みなさんからもらったエネルギーをあと5年間生徒のために使いります。またどこかで必ずお会いするでしょう。そのときは笑顔でいてくださいね。みなさんお元気で。私はとても元気です。さようなら。

公開授業週間

5月12日(月)から16日(金)までの5日間、公開授業週間を行います。



生徒が勉強している姿を、ご家族の方もぜひご覧になってください。私たち教職員もお待ちしています。準備があるので、いらっしゃるときは前もって連絡をくださるとありがとうございます。03-3424-5255までお電話下さい。